

La réalité est qu'à 16 ans "everybody's changing" - 1/1

C'est l'histoire d'une fille qui se découvre (et ce dans tous les sens du terme...). Est-ce bien ou mal ?
C'est vous qui me le direz.

Il n'y a pas si longtemps, une de ses copines écrivait
"everybody is changing"...

"Mais comment ça tout le monde est en train de changer ? " Sidonie ne comprenait pas vraiment. A 16 ans, il est normal que beaucoup de choses changent : on grandit, notre corps prend des formes... Mais ce n'était pas de cela que sa copine parlait. Elle pensait au comportement que les filles ont envers les garçons : elles y pensent beaucoup plus, leurs hormones sont en effervescence. Il n'y a pas de mal à ça !

"Ce n'est pas de ta faute, Sidonie "se disait-elle. "Tu grandis". Mais elle avait du mal à l'accepter. Elle ne se connaissait pas comme ça. Depuis toute petite elle avait été l'enfant sage, douce, timide...

Elle se souvenait qu'à 14 ans...

Un matin elle s'était surprise à penser au sexe. Cela ne s'est pas fait progressivement et elle commença à se demander si son comportement était vraiment normal : "mais qu'est-ce qui ne va pas chez moi". Elle avait tenté d'oublier ses pensées impures mais en vain. Alors elle s'était mise à les mettre sur papier ainsi elle avait écrit son premier livre. Il n'était pas question que quelqu'un les trouvât alors elle le brûla, conservant le brouillon dans un endroit secret.

Avec les nouvelles technologies, les choses s'accélèrent...

Ah ! Depuis qu'elle a internet adsl, elle vit sur son petit nuage. Déconnectée du monde agressif qui l'entourait, elle se créa alors le sien, entièrement virtuel.

Et, contrairement à la vraie vie, des garçons, elle en rencontre plein : Ils aiment sa façon d'écrire, sa façon de parler, son humour. Quelques fois même elle donne son nom et une photo. Tous disent aimer sa voix et la trouver mignonne : elle est aux anges !

Elle parle de sexe plus spontanément et sans complexes aucun. "Je ne les verrai jamais alors ce n'est pas grave si je fais un peu de provocation. "pense -t-elle. Mais rapidement accros, c'en est devenu son jeu favori sur le net. Elle suggère tout, reste implicite dans ses propos, allume les hommes avec sa douceur naturelle, aime à provoquer des sous-entendus cocins. Elle se plaît dans ce rôle et semble enfin être "devenue qui elle est".

Dès qu'il sagit de passer aux choses sérieuses, elle s'enfuit et vous n'entendez plus parler d'elle. Car elle ne veut être rien d'autre que le beau souvenir d'une relation simple mais palpitable et innoubliable.

La petite fille sage a aujourd'hui disparue.

Et ça lui donne la chère de poule : elle est devenue ce dont elle ne rêvait pas : une allumeuse, qui, à force de jouer avec le cœur des hommes finira probablement sa vie toute seule. Elle pense "everybody's changing but i don't know why". Au fond d'elle elle regrette sa conduite. Elle crie à l'aide, elle n'arrive pas à se défaire de cette situation. Malheureusement comme elle le dit souvent :

On ne change pas les "bonnes" habitudes...